

# Fertilité



[> Lien SFCE](#)

**Parmi les effets secondaires de la chimiothérapie et/ou de la radiothérapie, un impact sur la fertilité est possible. Ces effets dépendent de l'âge au diagnostic et des traitements reçus. L'infertilité peut être liée aux effets secondaires des traitements ou aux interventions chirurgicales sur les organes permettant la reproduction.**

Il est possible que vous ayez déjà bénéficié d'une mesure de préservation de la fertilité. Nous pouvons vous aider à contacter les professionnels en charge de votre dossier.

Si vous n'avez pas bénéficié d'une telle mesure et que vous vous posez des questions sur votre fertilité, une évaluation de la fertilité est possible, chez la fille comme chez le garçon. Si nécessaire une préservation de la fertilité pourra être proposée même après la fin des traitements du cancer.



Les méthodes de procréation médicalement assistées évoluent vite mais il est important de consulter assez tôt en cas de désir de maternité ou de paternité pour évaluer précisément la fertilité et les différentes alternatives.